

学校だより ひかた



海南市立日方小学校 校訓：一生懸命

①ろい心 ②かんがえる力 ③たぐまい体

合言葉：「チームワークと感謝、そして笑顔」

No. 4 令和元年6月28日(金)

令和最初の運動会

学校長 西村 充司

令和元年6月2日(日)、日方小学校にとっても、また海南市にとっても、**令和最初の運動会**。児童会が決めてくれた今年のテーマは、「**チームワークと友情、そして笑顔**」。右の通り、子どもたちのパフォーマンスには、テーマ通りの輝きがたくさん見られ、うれしい運動会となりました。

保護者や地域の方の温かい応援をいただき、午後には少し雨も降り始めましたが、日方っ子は集中力を切らさず、むしろ練習以上のパフォーマンスでがんばれ、充実した笑顔いっぱいの運動会となりました。海南市内の小学校でも唯一の1学期開催の運動会ということで、決して十分な練習ができたわけではありませんが、皆さんの温かなご声援と大きな拍手が、子どもたちの力を引き出してくれたと思います。また、当日は準備や片付けでも、多くのご尽力をいただきました。改めて心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



動きがよくそろい、**チームワーク**が輝いた
1・2年生のダンス「アイデア」。



最後のきめポーズで、**笑顔**が輝いた
3・4年生のダンス「つっぱれミッキー」



互いを信頼し、**団結力と友情**が輝いた
「5・6年生星組朝礼組体操」



そうして、運動会翌週、集会で校長講話の時間がありました。子どもたちには、問題も出しながら、高さ146mにも及ぶ「ピラミッド」は、大きな石を300万個も積み重ねてできていることを説明し、ぜひこれからは、運動だけではなく、勉強に対してもこつこつとがんばることで1つ1つ積み上げていってほしいこと。また、校訓でもある「一生懸命」に、時に仲間とのチームワークも大切にしながら

努力すること。そうすることによって、成功や満足が得られ、笑顔や喜びにつながるといった話をしました。運動会を自信に、子どもたちのさらなる成長が楽しみです。



1・2・3年生：盛り上がった学年PTA

6月6日（木）、2年生

保護者の皆さんには、まずは2年生恒例、町たんけんに同行していただきました。天候に恵まれすぎ、暑い中の探検でしたが、6グループに分かれて無事校区内の様々なお店などを訪問して回ることができました。

お世話になったお店は以下の通り（敬称略）です。本当にありがとうございました。



- | | |
|---------------------|-----------------|
| 1班：びっちゅう文具店・うおまん、 | 2班：まるきや・ふくい毛糸 |
| 3班：デイリーストア・まつや（くつ）、 | 4班：うおひで・かじもと |
| 5班：福岡書店・ドルフィン（パン）、 | 6班：ずぼらやき・ヒロマルイチ |

その後の学Pでは、体育館でドッジボールを楽しみました。



6月17日（月）、3年生

算数の学習の様子を参観してもらった後、学年委員さんが考えてくれたゲームで楽しみました。バスケットのシュートをしたり、計算や漢字の学習問題があったり、運動の要素も学習も要素もある内容で、親も子も盛り上がった楽しい時間となりました。

6月18日（月）、1年生

1年生は、こちらも毎年恒例で、給食試食会も兼ねての楽しい行事。子どもたちにとっては初めての学Pでしたが、ジャンケン列車などで文字通り親子でふれあい、笑顔いっぱいの有意義な時間となりました。



学年委員の皆さん、おかげさまで、子どもたちは大喜び。準備に当日のお世話にと、本当にありがとうございました。

正門付近の くすのき、剪定して すっきりしました



before

校舎との高さで比較していただければ分かりやすいかと思います。伸びすぎた幹や枝をきれいにさせていただきました。これで落ち葉や小枝も減り、大型台風でも倒木の心配ないかな？



After



6月11日(火) 小中連携

海南中学校が6年生の希望者に農業体験をさせてくれました。サツマイモの苗を植え、夏野菜を収穫、みんなお土産にいただき大喜び。サツマイモの収穫時期にも再び招待してくれるそうです。浦田教頭先生や中学1年生が色々教えてくれ、貴重な小中交流の機会となりました。

6月14日(金) 4年生 室山浄水場見学

日方小学校から、黒江駅近くの室山浄水場へ、歩いての社会見学。海南市民の生活に欠かせない水が、どこからどのように供給されているのか、現地を訪れ学習してきました。



6月20日(木) 5年生 服の力(チカラ)の学習

ユニクロさんの協力を得ての衣服に関する学習。ゲストティーチャーは遙々(はるばる)東京から、日方小学校5年生28人のために来てくれました。

6月18・19日(火・水) 6年生 修学旅行

曇り気味という絶好の修学旅行日和に恵まれ、6年生28人は、思い出いっぱい、京都・奈良への1泊2日の修学旅行を楽しんできました。訪れた主な場所は、1日目：法隆寺、春日神社・若草山(お買い物)・二月堂・東大寺(大仏殿)・清水寺(清水坂でお買い物)。

宿泊は、京都市中京区のホテル杉長。
2日目：銀閣寺・二条城・金閣寺・映画村



数多くの国宝に出会った法隆寺



若草山:走って下ると止まらない!



大仏殿の鼻の穴くぐり



奈良公園の鹿と



清水寺:音羽の滝 学業成就が大人気



外国人観光客でいっぱいだった金閣寺



最後は東映太秦映画村。お土産もたくさん買いました。